
 

REQUERIMENTO/2017 

 

Exmo. Sr. Presidente da câmara Municipal de Baldim/MG 

 

 

               O Vereador que este subscreve requer que, uma vez ouvido o plenário, seja 

encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal (João Antônio da Trindade), o seguinte 

pedido de Providência: 

             Venho através deste, solicitar a vossa excelência que encaminhe ao Secretario 

de infraestrutura solicitação dos moradores da Rua Jose Joaquim das Chagas, para que 

o mesmo identifique o proprietário do Baú estacionado próximo à empresa Frutabela 

e o notifique para a retirada do mesmo daquele local visto que ele transformou se em 

um foco de Escorpiões, transformando se em um problema de Saúde Pública.   

               Aguardo para breve a resposta deste requerimento, visando satisfazer o 

anseio da população que procurou este vereador acreditando em uma solução 

imediata desta demanda. 

 

Atenciosamente, 

 

Plenário da Câmara Municipal 29 de Junho de 2017 

 

 

Adriano Ferreira de Siqueira 

Vereador 
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